

# Union des Écologistes pour l'Europe !

**E**n 1974, René Dumont lançait un cri d'alarme. En 1992, la conférence de Rio donnait raison aux écologistes. Aujourd'hui, nous nous sentons tous concernés par "notre village", la planète.

Négliger la disparition des forêts et la destruction de la couche d'ozone, les risques du nucléaire, à Tchernobyl et ailleurs, la misère des pays de l'Est ou du Tiers-Monde... c'est compromettre l'avenir de nos enfants. La pollution des eaux et de l'air, l'abandon de nos campagnes, la montée du chômage et de l'exclusion, montrent que notre civilisation continue à faire fausse route.

Se développer sans détruire, telle est l'ambition des écologistes.

C'est nécessaire et c'est possible aujourd'hui.

Grâce à votre confiance en 1989, les Verts ont porté un nouvel élan au Parlement européen en défendant un monde rural vivant et des villes plus humaines, en agissant pour l'emploi, en développant les énergies renouvelables... Pendant ces cinq années nous avons semé pour voir fleurir une Europe de la qualité de la vie et de la solidarité.

Nous récolterons demain les fruits de ce travail, avec vous.

**Le 12 juin 1994, choisir les écologistes réunis sur la liste des Verts, c'est redonner sa chance à l'Europe.**

*Vu, les candidats*



**Marie-Anne Isler Béguin**  
Vice-Présidente du Parlement européen

*Marie-Anne Isler Béguin*

**Les Verts**



**L'écologie**  
autrement